

令和7年度当初予算（一般会計）各部予算要求の状況に対する意見への回答

受付順	各部の主要事業	所管課	意見	令和7年度当初予算における対応状況及び市の考え方・今後の方針
1	-	教育総務課	教育部の予算に小・中学校（市内・市外通学）給食無償化経費を追加してください。昨年は、中学校完全無償化実現できましたが、小学校は食材値上がり分のみの補助となっています。令和7年度は、両方とも完全無償化になるように予算を付けて下さい。	学校給食費の負担軽減については、国からの交付金を活用して市の財政運営上、可能な範囲で実施しているものです。引き続き国からの交付金を活用して、可能な限り負担軽減に取り組んでまいります。
2	-	くらし安全課	市民経済部の予算に住宅用防犯グッズ設置補助金を追加してください。高齢者への命と安全を守る為です。防犯グッズは、留守録対応電話貸出し、モニター付き呼び鈴、防犯カメラ等です。	令和7年度当初予算には住宅用防犯グッズに関する補助金を要求しておりませんが、今後、市内の犯罪発生状況等を鑑み、検討していきます。
3	-	政策推進課	政策推進部の予算は国からの補助はないのでしょうか？法律に基づく支出ではないのでしょうか？国からの補助を取り付けて下さい。その分他の事業へ回せるとは思います。	基幹系システム標準化・共通化事業については、地方公共団体情報システム機構からのデジタル基盤改革支援補助金を活用して、事業を実施します。
4	-	教育総務課	小中学校の給食費の無償化を実現して下さい。	学校給食費の負担軽減については、国からの交付金を活用して市の財政運営上、可能な範囲で実施しているものです。引き続き国からの交付金を活用して、可能な限り負担軽減に取り組んでまいります。
5	-	教育総務課	給食費無償化の予算要求をするべきです。昨年度は小中学校の給食費無償化が実現し、今年度は中学校のみ給食費無償化でした。保護者から、北本市は給食費無償だから引越してきたと言われました。未来を担う子ども達の為に、ぜひ給食費無償化の予算を組んで下さい。国でも無償化の動きはあるので、財政調整基金を使えば何とかかなと思います。	学校給食費の負担軽減については、国からの交付金を活用して市の財政運営上、可能な範囲で実施しているものです。引き続き国からの交付金を活用して、可能な限り負担軽減に取り組んでまいります。
6	-	教育総務課	学校給食費の完全無償化について、全く要求がなされていないことに異議あり。 市長が選挙公約トップに掲げた公約はどうなったのか、公約とはそんなに軽いものなのか、市民に対する説明責任はないのか？ 市は現在健全財政で議員によれば二年間くらいならやりくりできると確認済み。 新たな第一三共、スバルの税収アップがある中、財源がないとは言えないのではないのか。 子育てに優しい街と聞いて最近転入してきた子育て世代に対して感じる責任はないのか？ 基金の取り崩しをしない理由、市長にはやる気があるのか、やる努力はしているのか、その姿勢が見られないのが非常に残念。 結局選挙対策だったのか、という思い。 議会の請願採択を尊重しない、民意を尊重しない行政とはなんなのか。 職員の官僚化も気になる。血の通った政策を望みます。	学校給食費の負担軽減については、国からの交付金を活用して市の財政運営上、可能な範囲で実施しているものです。引き続き国からの交付金を活用して、可能な限り負担軽減に取り組んでまいります。
7	-	教育総務課	教育費の中に学校給食費に関する所がありめせん。確かにこの猛暑では！体育館のエアコンは、必要、同時に学校給食費無償化もやりましょう。 無償化にして、子育て中の家族の暮らしを支えて下さい。この北本市で安心して暮らせるためにも、よろしく願います！	学校給食費の負担軽減については、国からの交付金を活用して市の財政運営上、可能な範囲で実施しているものです。引き続き国からの交付金を活用して、可能な限り負担軽減に取り組んでまいります。